



Lu4u.de

## Jugendclub Bliesstraße

Jugendclub Bliesstraße - zusammen mehr Spaß in der Freizeit! Der Jugendclub Bliesstraße ist eine Einrichtung der Offenen Kinder- und Jugendarbeit. Angegliedert ist das Modellprojekt "Mädchen und junge Frauen im Obdach". Trägerin ist die Ökumenische Fördergemeinschaft Ludwigshafen GmbH.

### Der offene Bereich im Jugendclub Bliesstraße



Unser Haus steht Kindern ab der ersten Klasse offen. Fast alle unserer Besucher\*innen kommen aus dem nahen Wohngebiet.

Hier kannst du Billard oder Tischtennis spielen, neue Tisch- und Kartenspiele kennenlernen, Koch- und Grillangebote nutzen, Freundinnen und Freunde treffen – einfach zusammen Zeit verbringen. Eigene Ideen und Wünsche finden bei uns immer ein offenes Ohr.

### Das gibt es noch im Jugendclub Bliesstraße



## Lernförderung im Rahmen von LuSt - Das Ludwigshafener Stärkungssystem

Du erhältst schulische Unterstützung, Motivation und Begleitung. Nachhilfe ist in diesem Rahmen nicht möglich.

### Mädchenarbeit

Mädchen stehen eigene Angebote in unserem Mädchenhaus und dem, Jugendclub zur Verfügung, zu denen Jungs keinen Zutritt haben. Hier kannst du deine Freundinnen treffen, an Kreativangeboten teilnehmen, dich unterhalten, Musik hören, tanzen und und und ...

### Ausflüge

Unser umfangreiches Ausflugsangebot ist bei Kindern und Jugendlichen gleichermaßen beliebt. Mit uns kannst du Schwimmbäder besuchen, Museen kennenlernen, größere Parkanlagen im näheren Umkreis erforschen, Schlittschuhlaufen, an der Kletterwand Angst überwinden und vieles mehr. Vorschläge von dir sind erwünscht und wir versuchen, sie zu realisieren.

### Beratung und Begleitung

Dieses Angebot steht allen Besucher\*innen, ihren Eltern, sowie den Anwohner\*innen unseres Einzugsgebietes offen. Inhalte sind Unterstützung und Begleitung bei Bewerbungen, persönliche Gespräche, Hilfe in Krisensituationen, Unterstützung bei Schriftverkehr.

Neben diesen Regelangeboten gibt es jedes Jahr verschiedene Highlights, wie zum Beispiel ein Ferienprogramm, Angebote für Familien, die Teilnahme an stadtweiten Veranstaltungen, sowie besondere Ausflugsprojekte.

Träger des Jugendclubs Bliesstraße ist die Ökumenische Fördergemeinschaft Ludwigshafen GmbH.